

FLUSH VALVE & PUSH BUTTON ROD MODIFICATION / VALVE DE CHASSE ET MODIFICATION DES TIGES DU BOUTON POUSSOIR

Your existing flush valve is no longer available, we are providing you with a new replacement flush valve which is much taller than the existing (original) valve. Therefore you would need to adjust the length of the push button rods to fit the new valve, please follow the **2 steps** below:

Step 1: Remove your existing flush valve and cradle which is mounted in the tank and install the new cradle and flush valve.

Step 2: To shorten the push button rods on the bottom of the push button which is screwed on to the tank lid. Please unscrew the push button rods, then measure from the black stopper up to the required length, using the **correct length provided in the chart below that matches your Part #**, then cut to size. Screw the rod back into the push button approximately 20mm deep and then tighten up the nut. There may be some small adjustments needed.

Votre valve de chasse existant n'est plus disponible, nous vous fournissons une nouvelle valve de remplacement, qui est plus haut que l'originale. Vous devez alors modifier la longueur des tiges du bouton poussoir pour accommoder la nouvelle valve, veuillez suivre les **deux étapes** ci-dessous :

1. Retirez la valve de chasse et le socle montés dans le réservoir et installez le nouveau socle et la nouvelle valve de chasse.

2. Vous devez raccourcir les tiges en dessous du bouton-poussoir qui sont vissés sous le couvercle du réservoir. Veuillez dévisser les tiges du bouton-poussoir, puis mesurer à partir du bouchon noir à la longueur nécessaire, en utilisant la **longueur correcte fournie dans le tableau ci-dessous qui correspond à votre numéro de pièce**, puis couper à la taille souhaitée. Vissez la tige dans le bouton-poussoir à environ 20 mm de profondeur, puis serrez l'écrou. Il se peut que de petits ajustements soient nécessaires.

2 PIECE TOILET TOILETTE À DEUX PIÈCES	PART CODE / MODEL # CODE DE LA PIÈCE / N° DE MODÈLE	PB-FLUSHV-RT-A2412	PB-FLUSHV1-RT-A2411
	TT-2010-WL	64mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 64 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
	TL-8267-WL-RONA	94mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 94 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
	TL-8267-WL-UHD	94mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 94 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
	TL-8267-WL1-UHD	94mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 94 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
	TL-8237-WL-TTG-WL	100mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 100 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
	TL-8237-WL-TTG-UH	100mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 100 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
	TL-7107-WL	90mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 90 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
	TL-7650E-WL-TTG	50mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 50 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)	N/A S.O.
1 PIECE TOILET TOILETTE MONOPIÈCE	TL-8271E-WL-TTG	N/A S.O.	78mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 78 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)
	TL-8271EM-WL-TTG	N/A S.O.	78mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 78 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)
	TL-8271E-BKML-TTG	N/A S.O.	78mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 78 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)
	TL-8265-WL-RONA	N/A S.O.	73mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 73 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)
	TL-8265-WL-UHD	N/A S.O.	73mm (20mm screwed in then tighten up the nut) 73 mm (20 mm vissé puis serrez l'écrou)